



# Dorfgemeinschaft Bremke e.V. – Sparte Boule

Liebe Bremker Boule-Interessierte,  
wie in den letzten Jahren wollen wir  
von April bis Oktober wieder die  
Boule-Saison durchführen und  
gemeinsam einige schöne Stunden  
mit der beliebten Sportart verbringen.  
Beginnend am **08.04.** bieten wir  
wieder **jeden Montag ab 17:00 Uhr**



die Gelegenheit in gemischten Gruppen gegeneinander zu spielen  
und dabei die Techniken zu verbessern bzw. neuen Spielern die  
Regeln beizubringen.



Für interessierte Mannschaften  
besteht auch noch die Möglichkeit  
sich für die diesjährige „Extertal-  
Meisterschaft Boule“ anzumelden.  
Weitere Informationen zu den Daten  
und der Anmeldung folgen zu  
gegebener Zeit.

Sobald das Anmeldeformular freigeschaltet ist, kann es  
über den QR-Code abgerufen werden.



Wir freuen uns auf Euch!

*Die Boule-Warte der Dorfgemeinschaft Bremke e.V.*